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本报讯 近日，二七区长苏建设在区
政府五楼常务会议室召开青年人才公寓
选址工作推进会。

在听取区住房保障和服务中心、区

国土局关于青年人才公寓项目地块选
址、规划指标、户型套数及土地权属、地
块现状汇报后，苏建设指出，青年人才公
寓建设是省、市重点项目，也是各级领

导、群众比较关注的项目，各相关部门要
在充分对接、实地调研、科学论证的基础
上，尽快拿出可行性的方案。
记者 景静

二七区残疾人联合会召开第四次代表大会

部署今后5年残疾人事业奋斗目标
本报讯 12月7日上午，二七区

残疾人联合会第四次代表大会在郑
飞国际酒店三楼召开，来自全区 19
个代表团的代表、特邀代表和列席
代表共220余人参加了此次会议。

区领导陈红民、邓英文、许广佑、
张全金、崔世英、刘德金、姚志伟、
袁斌、唐莉军、雍明轩接见全体代
表并合影留念。

大会在庄严的国歌声中开
幕。大会听取并审议了区残联负
责人代表第三届主席团所作的题
为《牢记使命开拓进取团结带领残
疾人与全区人民决胜全面建成小
康社会》的工作报告。围绕今后 5
年残疾人工作的基本原则和奋斗
目标，报告提出通过 8个方面的工
作来加强完善残疾人总体工作：强
力推进残疾人基本民生保障，进一
步着力保障残疾人生活；加大残疾
人就业培训教育力度，进一步提高
残疾人就业能力；以“精准服务”为
目标，进一步加强康复服务工作；
以开展扶残助残活动为契机，进一

步提高残疾人幸福指数；发展残疾
人文化体育事业，进一步满足残疾
人精神文化需求；加强基层残疾人
组织建设，进一步提高为残疾人服
务的能力和水平；以《中华人民共
和国残疾人保障法》为依据，进一
步保障残疾人合法权益；加强残联
干部思想作风建设，打造一支干事
创业的残疾人工作队伍。

大会严格按照《中国残疾人联
合会章程》规定的原则和程序，选举
区正县级干部林海为区残联第四届
主席团主席；聘请区委常委、组织部
部长刘德金为名誉主席，区人大常
委会副主任朱志刚和区政协副主席
吴书文为名誉副主席；推举侯俊雷
为残联执行理事会理事长。同时大
会上又提名了理事，选举产生了出
席郑州市残联第五次代表大会的代
表和主席团委员候选人，审议并通
过了各专门协会的主席和副主席。

大会顺利完成了各项预定任
务，圆满落幕。
记者 景静 通讯员 刘俊霞 文/图

区领导调研
瑞光文化创意产业园

本报讯 12月 11日下午，二七区委
常委、宣传部长崔世英到五里堡街道调
研瑞光文化创意产业园。

瑞光公司通过 PPT的形式详细汇
报了瑞光文化创意产业园的基本情况。
崔世英详细调研了北京博瑞浩轩文化艺
术有限公司、织耕堂、八喜制袋、礼禾服
饰有限公司等文化工作室和创意企业，
并与多位青年创业者亲切交谈，了解青
年创业实践情况，并来到生活配套园区
和正在施工的产业园主办公区。

崔世英对瑞光文化创意产业园给
予充分肯定和高度评价，并希望街道进
一步加强支持力度，使其成为树立在郑
州的一面文化创意产业新旗帜，为二七
区打造创新创业示范区担当重任，增光
添彩。记者 景静

二七区深化共青团改革
专项工作会召开

本报讯 12月6日，共青团二七区委
召开二七区加强党建带团建深化共青团
改革专项工作会。

会议现场，区委常委、组织部长
刘德金讲话，他说，改革是共青团紧跟
党走在时代前列、走在青年前列的根本
出路，抓好党建带团建是深化共青团改
革的政治责任。大家一定要准确把握中
央和省委、市委对做好共青团改革工作
的新部署、新要求，以问题导向、创新精
神抓好改革任务落实，实现党建团建工
作良性互动，长足发展汇聚更多力量，做
出更大贡献。

据悉，在会议召开前期，经过团区委
争取、区委组织部支持，由新选派的115
名社区专职党建副书记兼任社区团支部
书记，将团的基层组织建设和团干部的
选任作为打基础、利长远的有效措施。
记者 景静

区领导调研
民建二七二支部

本报讯 12月 5日，二七区委常委、
统战部长唐莉军一行到民建二七二支部
开展调研活动，并与部分会员座谈。民
建二七二支部主委彭井思及班子成员参
加座谈。

座谈会首先听取了 2017年民建二
七二支部班子建设、政治理论学习、履
行参政议政及组织“走访新会员企业”
“三八妇女节联欢”“绿兴生态园健康行
走”等有关方面情况的汇报。随后，各
位会员积极踊跃发言，就地方经济建
设、社会发展和民生改善提出个人的意
见和建议。

最后，唐莉军对民建二七二支部的
自身建设和开展活动情况给予了高度赞
扬和评价，并勉励民建二七二支部工作
更上一层楼。记者 景静

二七区召开重大项目推进会

解决存在问题，以点带面推进项目建设
本报讯 12月 5日上午，二七区委书

记陈红民组织召开项目推进会，听取重
大项目推进情况，逐一研究解决项目建
设过程中存在的问题，以点带面推进全
区重大项目建设。

会议首先听取了关于中央商务区、
CSD国际时尚商贸中心、华贸中心、孙八
砦城中村改造、田园小镇等5个重大项目
推进情况的汇报，区新城办、规划局、建
设局、国土局等有关区直部门和6个街道
主要负责人分别作补充发言。

在听取工作汇报后，陈红民指出，项
目建设是区域发展的核心动力和总抓
手，也是检验领导干部水平和能力的试

金石，各单位各部门要坚定不移地实施
项目带动、项目化推进，多措并举，强力
攻坚，全力以赴为国家中心城市建设增
光添彩。

陈红民强调，要完善项目推进机
制。12月5日起，区委书记每月召开1次
项目推进例会，区长每月召开2次项目推
进例会，听取重大项目完成情况，研究解
决项目实施过程中存在的困难和问题。
大胆突破创新。各单位各部门要结合实
际拿出务实、管用的硬招实招，千方百计
确保项目建设快速推进。强化部门协调
配合。充分发挥公检法等部门职能作
用，突出抓好司法保障等各项工作。学

习借鉴先进经验。认真学习先进地区成
功的征地动迁经验，对照先进查找自身
差距和不足，为下一步项目建设打下坚
实基础。加快闲置土地处置。国土部门
每周2次召开专题会议进行研究，明确闲
置土地治理的阶段目标、工作内容和完
成时限，大力盘活闲置用地。发挥机制
体制作用。充分发挥“三定四推五落
实”、智慧督查等现有项目推进机制的作
用，全力以赴抓好项目建设工作。推进
农村环境治理。将农村环境治理作为一
项重大民生工程，与百城提质、乡村振兴
战略和田园小镇建设相结合，努力建设
良好人居环境。记者 景静

二七区召开土地运作周例会
重点项目和疑难问题提前谋划，尽快落实

本报讯 近日，二七区长苏建设在区
政府五楼常务会议室召开二七区土地运
作周例会，区国土资源局、区财政局、规
划分局、土地储备中心、二七新区、区教
体局、区新城办、马寨镇、马寨管委会、侯
寨筹备组、人和路办事处、更新公司等12
个单位主要负责人参加会议。

会上，区国土资源局负责人汇报了
土地报批、供应进展情况及存在问题，区
土地储备中心负责人汇报了土地征收情
况，二七新区负责人汇报了土地运作进
展情况以及存在问题。

苏建设就各相关责任单位关于土地
上报、征收和供应工作中存在的疑难问题，

逐一提出了解决方案，并对下一步工作推
进进行了安排部署。各相关部门之间要加
紧沟通、协调和配合，与市级部门加强对
接；在土地运作各个环节中要未雨绸缪，每
个环节形成良性循环；要将重点项目和疑
难问题放在突出位置，提前谋划，尽快落
实，务必按照时间节点完成。记者 景静

二七区召开青年人才公寓选址工作推进会


